

豊栄病院 ニュース

令和6年8月号

豊栄病院は、新潟大学医学部附属病院の関連施設として、今まで主に卒業後2年目の研修医を地域医療研修として受け入れ、また医学部5年生を総合診療学の学外実習として受け入れてきました。この度、新潟大学医学部に、医学教育を専門に行うための新潟大学医学部医学教育センターが作られ、早期医学体験実習が行われるようになりました。今までの新潟大学医学部では、実際の患者さんに接するようになるのは、5年生からでしたが、今回、入学したての1年生から、患者さんに接していただき、地域医療に理解を持っていただこうと、大学がカリキュラムを組みました。豊栄病院にも1年生がこの8月に実習に来ます(3年生も来ます)。なお我々教育係に対して、礼儀正しさ・服装・一般常識・コミュニケーションなどのチェックリストが配布され、医師としてよりも一般人・社会人としての心構えが重要視されます。場合によれば、患者さんに対して、直接医学部学生が接することもあります。良い医師・良い社会人を育てるために是非皆さま、ご協力よろしくお願いいたします。

マスコミにも数回、JA新潟県厚生連の経営悪化が報じられています(同様に新潟県立病院も、さらに多くの赤字を抱えています)。当、豊栄病院は、2023年度の事業損益・純損益は黒字であり2024年度も黒字計画で健全な事業運営がなされています。ただ、厚生連全体の経営危機のため、病院長はじめ役員手当の減額、医師手当の減額、設備投資の一部凍結などの措置がなされることになりました。当院においてはMRIの更新がストップとなりました。稼働してからはや15年、診療にはほとんど影響はないと思いますが、ご心配をおかけします。

豊栄病院(代表)

TEL 025-386-2311

FAX 025-386-2370

豊栄病院 患者総合支援センター TEL 025-386-2801(直通)、FAX 025-386-2784



暗い話題の中、夏休み期間となりました。長岡花火は8月2日、3日と開催されます。新潟まつりは、8月9日、10日、11日の3日間行われます。楽しい日々を送りましょう。

私は、8月4日新潟を離れて、青森ねぶた祭を見に行きます。なお臨時夜行特急で8月5日am5時頃豊栄駅着という強硬旅となります。



7月26日(日本時間では27日)から8月11日の間、フランスのパリで夏季オリンピックが開催されます。私自身は、スポーツに対して熱烈なファンではないですが、やはり楽しみにしています。開会式前に行われた、パラグアイとのサッカー男子予選では、もとアルビレックス新潟に所属していた、三戸舜介選手が2ゴールを決め勝利に貢献しました。柔道の阿部一二三選手は大会連覇。がんばれニッポン。がんばれ新潟県厚生連??

発行責任者・文責:豊栄病院広報係 宮島 透